

TOPICS 新年のご挨拶

皆様のご健勝と益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

今年の弁護士法人グレイスは、以下のことに重点的に取り組んで参ります。

- ①各部門の専門性の更なる向上
- ②コミュニケーションツール「チャットワーク」を活用した顧問先様とのアクセス向上
- ③顧問先様の担当者に弊所が主催するビジネス実務法務検定試験® 対策講座に参加していた
だき、法務担当の窓口作りをサポート
- ④福岡事務所の人員の拡充
- ⑤関連会社を活用した「人手不足問題」のサポート

今年もどうぞ宜しくお願ひいたします。

代表弁護士 古手川 隆訓



企業法務部部長
弁護士 大武 英司



事故部部長
弁護士 永渕 友也



家事部部長
弁護士 茂木 佑介

昨年から顧問先様を対象に開始した顧問チャットは、電話やメールよりも当事務所へのコンタクトを極めて容易にするツールです。使い勝手も良くパソコンが苦手な方にとっても扱いやすいものですので、是非日常的な法律相談にご利用ください。

事故部では、本年1月より、桂典之弁護士が新たに加入しました。より多くの交通事故被害者救済のため、交通事故に精通した弁護士、パラリーガルを揃えさらに邁進して参ります。本年もよろしくお願ひいたします。

本年より本格的に福岡事務所が始動いたします。鹿児島で2名、福岡で1名の弁護士が家事部の弁護士として常駐しており、皆様のご家族のお悩み（離婚・相続・後見等）にこれまで以上に広く、深く対応することが可能な体制となっております。